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AOS VINTE E NOVE DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS 

NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE 

A DÉCIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO 

FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A PRESENÇA 

DOS SEGUINTES VEREADORES: BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, CLEUSA 

ROSANE RIBAS FERREIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), 

RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR 

VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). AUSÊNCIA 

JUSTIFICADA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. DEPOIS DE 

CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO 

DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO.  O VEREADOR PROFESSOR VALTER FEZ 

LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO 

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA 

APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI 

Nº 46/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; VETO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 40/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; PROJETOS DE LEI Nº 2394 E Nº 2395/2021, AMBOS DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 96/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA; PROJETO DE LEI Nº 102/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTO Nº 71/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 74/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 

75/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA;  INDICAÇÕES Nº 722/2021, 

Nº 780/2021, Nº 822/2021, Nº 823/2021 E Nº 830/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO Nº 801/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 811/2021, Nº 812/2021, Nº 831/2021, Nº 832/2021, 

Nº 833/2021 E Nº 834/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR 

VALTER; INDICAÇÕES Nº 813/2021, Nº 814/2021, Nº 815/2021, Nº 816/2021, Nº 817/2021, 

Nº 818/2021, Nº 819/2021, Nº 820/2021, Nº 821/2021, Nº 837/2021 E Nº 838/2021, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 827/2021, DE 
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AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÃO Nº 829/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 835/2021 E Nº 836/2021, AMBAS DE 

AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; MOÇÃO Nº 18/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA, DE PESAR À FAMÍLIA CALADO, PELO FALECIMENTO 

DO EX-VEREADOR SEBASTIÃO CORDEIRO CALADO, OCORRIDO NO DIA VINTE E 

DOIS DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E UM; E MOÇÃO Nº 19/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DE PROTESTO CONTRA A URBS – 

URBANIZAÇÃO DE CURITIBA S/A E CONTRA A RESCISÃO DE CONTRATO COM O 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, COM RELAÇÃO À IMPOSSIBILIDADE DE UTILIZAÇÃO DE 

CARTÃO TRANSPORTE DA URBS, POR PASSAGEIROS, PARA EMBARCAR EM 

TRANSPORTES COLETIVOS DO TRIAR – TRANSPORTE INTEGRADO DE ARAUCÁRIA, 

DESDE O DIA 31 DE MAIO DE 2021.  EM SEGUIDA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, 

FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

FALOU SOBRE SUA EXPERIÊNCIA COMO VEREADOR NESTE SEMESTRE E 

AGRADECEU SUA EQUIPE, DIZENDO QUE SEMPRE FOI MUITO EXIGENTE 

PROCURANDO FAZER O MELHOR PELA POPULAÇÃO, AGRADECEU TAMBÉM AOS 

FUNCIONÁRIOS DA CÂMARA MUNICIPAL PELO ACOLHIMENTO. DISSE QUE MUITAS 

VEZES, OS COMENTÁRIOS FEITOS NAS REDES SOCIAIS SOBRE OS VEREADORES 

NÃO PROCEDEM, POIS MUITAS COISAS REALIZADAS NO MUNICÍPIO FORAM 

SOLICITADAS ATRAVÉS DE PROJETOS DE LEI E INDICAÇÕES E QUE, ÀS VEZES, 

SUAS SOLICITAÇÕES NÃO SÃO EXECUTADAS POR DIVERSOS FATORES, COMO 

POR EXEMPLO, QUESTÕES FINANCEIRAS, E QUE O LEGISLATIVO EXISTE PARA 

LEGISLAR. AGRADECEU TAMBÉM AOS DEMAIS VEREADORES PELO APOIO 

RECEBIDO E À DIRETORIA JURÍDICA. DISSE QUE PERMANECE NO CARGO DE 

VEREADOR ENQUANTO SE SENTIR PRODUTIVO PARA BEM REPRESENTAR TODAS 

AS PESSOAS QUE O COLOCARAM NO CARGO. A VEREADORA ROSANE FERREIRA 

FALOU SOBRE A CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE SAÚDE, QUE ACONTECEU NO FINAL 

DE SEMANA EM ARAUCÁRIA E CONTOU COM A PRESENÇA DO SECRETÁRIO DE 

SAÚDE DO MUNICÍPIO E DE UM CONSELHEIRO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO 

ESTADO, QUE FALARAM SOBRE OS RELEVANTES SERVIÇOS DO CONTROLE 

SOCIAL. DISSE QUE SERÁ NECESSÁRIO QUE O LEGISLATIVO MUNICIPAL VIABILIZE 

AS PROPOSTAS APROVADAS NA CONFERÊNCIA. EM SEGUIDA, A VEREADORA LEU 

A DÉCIMA TERCEIRA PROPOSTA DA CONFERÊNCIA MUNICIPAL DO ANO DE DOIS 

MIL E DEZESSETE, QUE TRATA DA READEQUAÇÃO DO ESPAÇO FÍSICO DAS UBSF - 
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UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE DA FAMÍLIA, FALOU QUE FOI FEITO UMA 

CAMINHADA EM MUITAS UNIDADES ONDE CONSTATARAM QUE AS PROPOSTAS 

APRESENTADAS CONTINUAM NO PAPEL E ESPERA QUE ESSA CONFERÊNCIA 

REALMENTE TRADUZA MELHORAS NA VIDA DAS PESSOAS E NA QUALIDADE DE 

SERVIÇOS PRESTADOS. DISSE AINDA, QUE A GESTÃO ANTERIOR FOI DEDICADA À 

CONSTRUÇÃO DE ASFALTO E ILUMINAÇÃO NA ÁREA RURAL E QUE ISSO É 

EXCELENTE, QUE FORAM FEITAS ESCOLAS E REFORMADO CRECHES E PEDIU QUE 

OS PRÓXIMOS ANOS DESTA ADMINISTRAÇÃO SEJAM VOLTADOS PARA A SAÚDE. 

DISSE QUE ESSA CIDADE JÁ FOI REFERÊNCIA NACIONAL PARA A SAÚDE E A 

PRIMEIRA A TER UMA CLÍNICA DE FISIOTERAPIA MUNICIPAL E DE SERVIÇOS DE 

FONOAUDIOLOGIA. DISSE QUE FICOU PASMA AO VERIFICAR QUE O CUSTO DO 

PLANO CICLOVIÁRIO DO MUNICÍPIO ERA DE QUATROCENTOS MIL REAIS E 

CONTINUA NO PAPEL. DISSE QUE SAÚDE É A SUA VIDA, QUE ESTÁ VEREADORA 

NESTE MOMENTO, QUE É ENFERMEIRA DE PROFISSÃO, COM TRINTA ANOS DE 

ATUAÇÃO, E FEZ UM APELO PARA QUE OS VEREADORES TRATEM A SAÚDE COMO 

PRIORIDADE ABSOLUTA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE O 

PROJETO DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO “EDUCAÇÃO SAUDÁVEL”, QUE TEM O 

OBJETIVO DE GARANTIR O ACESSO E O ACOMPANHAMENTO À SAÚDE DOS 

ALUNOS. DISSE QUE EM VIRTUDE DO HORÁRIO DE TRABALHO DOS PAIS, MUITAS 

VEZES NÃO HÁ O ACOMPANHAMENTO NECESSÁRIO, FAZENDO COM QUE OS 

PROFESSORES ENFRENTEM UMA AMPLITUDE DE SUAS AÇÕES SOCIAIS POIS, 

MUITAS VEZES, SÃO LEVADAS PARA A ESCOLA VÁRIAS SITUAÇÕES DA VIDA DOS 

ALUNOS. DISSE QUE ESSE PROJETO VAI REGULAMENTAR QUE SEJAM FEITAS 

CONSULTAS E EXAMES PERIODICAMENTE, INCLUSIVE PREVENDO PARCERIAS COM 

FACULDADES E UNIVERSIDADES, E SOLICITOU O APOIO DOS DEMAIS 

VEREADORES NA APROVAÇÃO DO PROJETO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

DISSE QUE QUANDO SE TRATA DE UM PROJETO PARA O BEM COMUM DA 

SOCIEDADE TODOS OS VEREADORES SÃO FAVORÁVEIS. FALOU SOBRE A 

CAPACIDADE E COMPETÊNCIA DO SECRETÁRIO DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, SENHOR 

ADILSON SEIDI SUGUIURA, E QUE ACREDITA QUE ELE DARÁ O RETORNO 

SUSTENTÁVEL A TODAS AS COLOCAÇÕES QUE OS VEREADORES FAZEM TODOS 

OS DIAS COM RELAÇÃO À SAÚDE. DISSE QUE O PREFEITO MUNICIPAL FOI MUITO 

FELIZ NA ESCOLHA DO SECRETÁRIO DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, QUE TEM 

CAPACIDADE TÉCNICA PARA TRAZER AS SOLUÇÕES E RESULTADOS PARA A 

CIDADE DE ARAUCÁRIA. NO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, A 
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VEREADORA ROSANE FERREIRA, PRESIDENTE DA COMISSÃO ESPECIAL DE 

FISCALIZAÇÃO DAS AÇÕES DE COMBATE AO COVID-19, FALOU QUE HAVERÁ UMA 

REUNIÃO NA QUINTA-FEIRA À TARDE. DISSE QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SAÚDE É UMA PESSOA BASTANTE ACESSÍVEL E DEIXOU REGISTRADO QUE 

RECEBEU ALGUMAS RECLAMAÇÕES COM RELAÇÃO À LOGÍSTICA QUE ESTAVA 

SENDO UTILIZADA NO GINÁSIO DE ESPORTES JOVAL DE PAULA SOUZA, ONDE 

TODA A VACINAÇÃO ESTAVA CONCENTRADA. DISSE QUE, APÓS UMA CONVERSA 

MUITO RÁPIDA COM O SECRETÁRIO NO PERÍODO DA TARDE, AS AÇÕES FORAM 

DESCENTRALIZADAS E LOGO, NA SEQUÊNCIA, HOUVE A ORIENTAÇÃO PARA QUE 

OS CAMINHONEIROS FOSSEM VACINADOS NO DRIVE-THRU DENTRO DO PARQUE 

CACHOEIRA, E QUE AS GESTANTES E OS DEMAIS GRUPOS PRIORITÁRIOS FOSSEM 

PARA O TEATRO DA PRAÇA. DISSE QUE O SECRETÁRIO SEMPRE OS ATENDE, 

INDEPENDENTE DAS CORES PARTIDÁRIAS, E QUE OS VEREADORES QUE 

COMPÕEM A COMISSÃO DE COMBATE AO COVID-19 SEMPRE FORAM OUVIDOS. 

DISSE QUE SE FIZER UM LEVANTAMENTO, EM APENAS UM SEMESTRE, FOI DE 

GRANDE VALIA O TRABALHO DA COMISSÃO. LEMBROU QUE A COMISSÃO 

CONSEGUIU CONVENCER QUE NÃO ERA OPORTUNO A TESTAGEM EM MASSA E 

QUE OS RECURSOS DESTA CASA PODERIAM SER MELHOR UTILIZADOS NA 

COMPRA DE UM TOMÓGRAFO. RELATOU QUE A COMISSÃO ACOMPANHOU OS 

CUIDADOS QUE SERIAM TOMADOS DENTRO DA REPAR – REFINARIA PRESIDENTE 

GETÚLIO VARGAS, E QUE ESSE TRABALHO ESTÁ SENDO FINALIZADO SEM 

GRANDES INTERCORRÊNCIAS. LEMBROU QUE OS TRABALHOS CONTINUAM E QUE 

A PANDEMIA ESTÁ LONGE DE PASSAR, E QUE DOS QUINZE LEITOS DE UTI – 

UNIDADE DE TERAPIA INTENSIVA DO HMA - HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

AINDA EXISTEM QUATORZE LEITOS OCUPADOS; QUE EXISTEM CERCA DE 

DUZENTAS PESSOAS TESTADAS NO CECC – CENTRO ESPECIAL DE COMBATE AO 

CORONAVIRUS TODOS OS DIAS E QUE A TAXA DE TRANSMISSÃO DA COVID-19 NO 

MUNICÍPIO É A MAIOR DO PAÍS, QUE SÓ NÃO É MAIS GRAVE PORQUE A 

POPULAÇÃO MAIS VULNERÁVEL JÁ ESTÁ VACINADA, E AGRADECEU O APOIO DOS 

VEREADORES QUE SEMPRE DERAM O MELHOR DE SI NO ENFRENTAMENTO DA 

PANDEMIA. NÃO HAVENDO MAIS ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, 

PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O VEREADOR PASTOR CASTILHOS SOLICITOU A 

INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DA INDICAÇÃO Nº 839/2021, DE SUA AUTORIA. 

CONSULTADO O PLENÁRIO, A INCLUSÃO FOI APROVADA. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2362/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 
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MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE OS PARÂMETROS PARA IMPLANTAÇÃO DE 

CONDOMÍNIO HABITACIONAL DE LOTES URBANOS DE ACORDO COM A LEGISLAÇÃO 

URBANÍSTICA MUNICIPAL E A LEI FEDERAL Nº 13.465/2017, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2366/2021, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE A REGULARIZAÇÃO DE CONJUNTOS 

HABITACIONAIS HORIZONTAIS E HABITAÇÕES UNIFAMILIARES EM SÉRIE, QUE 

POSSUAM ALVARÁ DE CONSTRUÇÃO PARA ADEQUAÇÃO AOS TERMOS DA LEI 

FEDERAL Nº 13.465/2017 COMO CONDOMÍNIOS DE LOTES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 03/2021, DE INICIATIVA 

DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “AUTORIZA A DEVOLUÇÃO DE BENS MÓVEIS E 

EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA INSERVÍVEIS DO PATRIMÔNIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.”  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS.  O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS 

COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM 

NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES.  

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N° 

2367/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA REDAÇÃO 

DA LEI Nº 2940, DE 14 DE DEZEMBRO DE 2015, QUE AUTORIZA A VENDA DE AÇÕES 

DA COMPANHIA DE SANEAMENTO DO PARANÁ - SANEPAR; COMPANHIA 

PARANAENSE DE ENERGIA ELÉTRICA – COPEL; OI S/A; E PETRÓLEO BRASILEIRO 

S/A - PETROBRÁS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N° 41/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O EXECUTIVO 

MUNICIPAL A CRIAR O PROGRAMA ESCOLA SAUDÁVEL NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO PELA INICIATIVA E DISSE QUE O PROJETO 

TERÁ GRANDE RESULTADO NO FUTURO DAS CRIANÇAS. A VEREADORA ROSANE 

FERREIRA DISSE QUE JÁ FOI APROVADO UM PROJETO DE LEI DE INICIATIVA DO 
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PASTOR CASTILHOS SOBRE ACUIDADE VISUAL DAS CRIANÇAS, QUE ESTE 

PROJETO AMPLIA O QUE FOI PROPOSTO PELO VEREADOR PASTOR CASTILHOS E 

PEDIU QUE OS VEREADORES FAÇAM COM QUE ESSES PROJETOS SEJAM 

REALMENTE EFETIVADOS, POIS EXISTEM MILHARES DE LEIS NESTE PAÍS 

APROVADAS QUE NUNCA SAEM DO PAPEL EFETIVAMENTE. DISSE QUE SE ESSE 

PROJETO PODE REALMENTE MUDAR A VIDA DAS PESSOAS E QUE O GRANDE 

DESAFIO É FAZER COM QUE AS PESSOAS ADOEÇAM MENOS, E QUE PROGRAMAS 

COMO ESTES VÊM AO ENCONTRO DESTA SITUAÇÃO. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER CUMPRIMENTOU O AUTOR DO PROJETO E DISSE QUE ACREDITA QUE 

TUDO O QUE PUDER SER FEITO EM RELAÇÃO ÀS CRIANÇAS DO MUNICÍPIO É 

MUITO VÁLIDO, QUE AINDA SURGIRÃO MUITOS PROBLEMAS RELACIONADOS À 

EDUCAÇÃO APÓS A PANDEMIA E QUE ESSE PROGRAMA É MUITO IMPORTANTE, 

POIS ATUALMENTE OS ENCAMINHAMENTOS SÃO AGENDADOS E OS ALUNOS 

DEMORAM MESES E ATÉ UM ANO PARA SEREM ATENDIDOS CONFORME A 

ESPECIALIDADE. DISSE AINDA QUE A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO TEM 

TOMADO PROVIDÊNCIAS PARA MINIMIZAR ESSES PROBLEMAS, QUE 

RECENTEMENTE FOI CONTRATADA UMA EMPRESA PARA AUMENTAR O NÚMERO 

DE AVALIAÇÕES PSICOEDUCACIONAIS, E QUE JÁ ESTÁ DANDO BONS 

RESULTADOS. FINALIZOU DIZENDO QUE ESTE PROJETO É MAIS UM TRABALHO DO 

LEGISLATIVO EM PROL DA EDUCAÇÃO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR 

IRINEU CANTADOR PARABENIZOU O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PELA 

INICIATIVA EM UM PROJETO DE GRANDE IMPORTÂNCIA NO QUE DIZ RESPEITO ÀS 

CRIANÇAS DO MUNICÍPIO. DISSE QUE A FALA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA 

PRECISA SE TORNAR REALIDADE, QUE OS VEREADORES FARÃO O POSSÍVEL PARA 

QUE ISSO ACONTEÇA, E ACREDITA QUE O PREFEITO MUNICIPAL TAMBÉM ESTARÁ 

ATENTO À IMPLANTAÇÃO DESTE PROGRAMA. FEZ UM ALERTA, DIZENDO QUE 

ATUALMENTE AS PESSOAS ESTÃO PROCURANDO PSICÓLOGOS E PSIQUIATRAS 

COM MAIS FREQUÊNCIA DEVIDO À PANDEMIA, QUE ESTÁ HAVENDO MUITA 

DIFICULDADE PARA CONSEGUIR CONSULTAS DESSAS ESPECIALIDADES, ATÉ 

MESMO EM REDE PARTICULAR, E TAMBÉM MANIFESTOU A MESMA PREOCUPAÇÃO 

DO PROFESSOR VALTER, COM RELAÇÃO AO ESTADO PSICOLÓGICO DOS ALUNOS 

APÓS A PANDEMIA. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

44/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “DISPÕE DE 
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CONVÊNIO COM CLÍNICAS VETERINÁRIAS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. A VEREADORA ROSANE FERREIRA DISSE QUE UMA DAS 

COISAS QUE SE PERDERAM AO LONGO DO CAMINHO FOI O ATENDIMENTO 

GRATUITO AOS ANIMAIS DAS PESSOAS MAIS VULNERÁVEIS, DISSE QUE ATÉ A 

ALGUNS ANOS ATRÁS ESTE ATENDIMENTO ERA FEITO PELOS VETERINÁRIOS DA 

SECRETARIA DA AGRICULTURA, E QUE ERA UM TRABALHO EXCELENTE. DISSE QUE 

LAMENTA, MAS ACREDITA QUE APROVARÃO UM PROJETO DE LEI 

INCONSTITUCIONAL, GERANDO DESPESAS, E QUE HAVERÁ A MESMA DISCUSSÃO A 

RESPEITO DE MANTER OU DERRUBAR O VETO QUE PODERÁ SER PROPOSTO. 

DISSE TAMBÉM, QUE A QUESTÃO DA CASTRAÇÃO DOS ANIMAIS JÁ ESTÁ SENDO 

RESOLVIDA PELA SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE, MAS QUE AINDA É PRECISO 

TER TODOS OS OUTROS CUIDADOS PARA QUANDO ESSES ANIMAIS ADOECEREM, 

E DISSE QUE SE AS PESSOAS NÃO CONSEGUEM PAGAR AS CONTAS DE LUZ E 

ÁGUA CONCOMITANTEMENTE E TÊM DIFICULDADE DE LEVAR ALIMENTOS PARA 

SUAS CASAS, TAMBÉM TÊM PARA CUIDAR DE SEUS ANIMAIS DOMÉSTICOS, E 

CUMPRIMENTOU O VEREADOR VAGNER CHEFER PELA INICIATIVA.  O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER CUMPRIMENTOU O AUTOR DO PROJETO E DISSE QUE 

POUCOS MUNICÍPIOS TÊM UM TRABALHO DE CASTRAÇÃO DE ANIMAIS COMO O 

QUE EXISTE NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, LEMBROU QUE EXISTEM OUTRAS 

DEMANDAS TAMBÉM, POIS  RECENTEMENTE FOI FEITO UM PRONUNCIAMENTO NA 

TRIBUNA, SOLICITANDO A AJUDA DO LEGISLATIVO ATRAVÉS DA APRESENTAÇÃO 

DE PROJETOS DE LEI DE APOIO AOS CUIDADORES DE ANIMAIS. O VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA CUMPRIMENTOU O AUTOR DO PROJETO E DISSE QUE FOI MUITO 

BEM COLOCADO O PROJETO NO SENTIDO DE FAZER CONVÊNIO COM CLÍNICAS 

PARTICULARES DO MUNICÍPIO. DISSE QUE ALGUMAS ESTÃO ENFRENTANDO 

DIFICULDADES ATÉ MESMO POR ALGUNS PROGRAMAS DA SECRETARIA DE MEIO 

AMBIENTE, LEMBROU QUE SÃO POUCOS VETERINÁRIOS, E QUE ELES FIZERAM 

FACULDADE, ESTUDARAM E MONTARAM SUAS CLÍNICAS NESTE MUNICÍPIO E 

ENFRENTAM DIFICULDADES COM ALGUNS PROGRAMAS QUE ESTÃO TIRANDO O 

SUSTENTO DESSES PROFISSIONAIS, PRINCIPALMENTE NESTE MOMENTO DE 

PANDEMIA. DISSE QUE ESTE PROJETO VEM AO ENCONTRO DA NECESSIDADE 

DESSAS CLÍNICAS, DE FAZER CONVÊNIOS E DE TER SEU TRABALHO DIGNO 

RESPEITADO, COMO TODOS OS OUTROS QUE TÊM QUE SER RESPEITADOS NA 

CIDADE. O VEREADOR VAGNER CHEFER DISSE QUE ESSE PROJETO É MUITO 

IMPORTANTE, QUE HOUVE MUITA PROCURA NA CASTRAÇÃO REALIZADA PELA 
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SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE NO JARDIM TUPI, E QUE O SECRETÁRIO DE MEIO 

AMBIENTE, SENHOR VITOR EMANUEL DA SILVA CANTADOR, VEM TRABALHANDO 

COM MUITA DEDICAÇÃO E QUE HÁ PREVISÃO PARA REALIZAÇÃO DE NOVAS 

CASTRAÇÕES NO JARDIM CALIFÓRNIA PARA AS PRÓXIMAS SEMANAS, E PEDIU O 

APOIO DOS VEREADORES NA APROVAÇÃO DO PROJETO. O VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA ELOGIOU O TRABALHO DE CASTRAÇÃO QUE VEM SENDO REALIZADO 

E LEMBROU QUE O CONVÊNIO FOI REALIZADO COM UMA EMPRESA DE OUTRO 

MUNICÍPIO E QUE ESTE PROJETO PODE DAR A OPORTUNIDADE PARA AS 

EMPRESAS LOCAIS REALIZAREM CONVÊNIOS COM O MUNICÍPIO. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA CUMPRIMENTOU O AUTOR DO PROJETO E DISSE QUE A 

MAIORIA DAS PESSOAS NÃO TEM CONDIÇÕES DE PAGAR TRATAMENTO 

PARTICULAR EM CLÍNICAS VETERINÁRIAS. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS.  LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS 

SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES Nº 589/2021, Nº 749/2021, Nº 766/2021 E Nº 

839/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÃO Nº 

750/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS, BEN 

HUR DE OLIVEIRA, APARECIDO RAMOS, VILSON CORDEIRO, RICARDO TEIXEIRA,  

PROFESSOR VALTER, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, PEDRINHO GAZETA  E 

CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 723/2021, Nº 724/2021, Nº 756/2021, Nº 757/2021, Nº 

758/2021, Nº 759/2021, Nº 760/2021, Nº 775/2021, Nº 776/2021, Nº 778/2021 E Nº 

779/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 

732/2021, Nº 734/2021, Nº 761/2021, Nº 762/2021, Nº 809/2021 E Nº 810/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES Nº 743/2021, Nº 744/2021, 

Nº 745/2021, Nº 746/2021, Nº 747/2021, Nº 772/2021 E 774/2021, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 773/2021, DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA, VILSON CORDEIRO E CELSO 

NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 751/2021, Nº 752/2021, Nº 753/2021, Nº 754/2021 E 800/2021, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO Nº 765/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 767/2021 E Nº 

808/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; INDICAÇÕES Nº 

768/2021, Nº 769/2021, Nº 770/2021, Nº 771/2021 E 783/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 781/2021 E Nº 807/2021, AMBAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 785/2021 E Nº 799/2021, 

AMBAS DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; E INDICAÇÃO Nº 787/2021 
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E Nº 788/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS COMENTOU A RESPEITO DA INDICAÇÃO Nº 

750/2021,E DISSE QUE ALGUNS MUNICÍPIOS JÁ COLOCARAM OS COMERCIANTES 

COMO GRUPO DE PRIORIDADE PARA A VACINAÇÃO E PEDIU QUE O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, LÍDER DE GOVERNO, INTERCEDESSE JUNTO AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PARA QUE ISSO SEJA EXECUTADO TAMBÉM NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA. DISSE QUE OS TRABALHADORES DO COMÉRCIO ESTÃO TEMEROSOS 

PORQUE ELES TÊM CONTATO PESSOAL E DIRETO COM MUITAS PESSOAS. A 

VEREADORA ROSANE FERREIRA DISSE QUE MUITAS INDICAÇÕES TRATAM DE 

PAISAGISMO E REDUTORES DE VELOCIDADE, E QUE OS VEREADORES PRECISAM 

DAR UMA NOVA OLHADA NESSAS QUESTÕES, DISSE QUE A INTENÇÃO É DE 

SALVAGUARDAR A VIDA DAS PESSOAS, MAS OS VEREADORES SÃO CRITICADOS 

POR ISTO. DISSE TAMBÉM QUE, APÓS O VEREADOR VAGNER CHEFER RELATAR OS 

PROBLEMAS QUE TINHA COM A SANEPAR – COMPANHIA DE SANEAMENTO DO 

PARANÁ PEDINDO, ATÉ MESMO, UM VOTO DE REPÚDIO, DISCUTIRAM A 

POSSIBILIDADE DE FAZER UMA REUNIÃO COM REPRESENTANTES DA SANEPAR. 

DISSE QUE FOI ATÉ A SANEPAR E TOMOU A LIBERDADE DE REPASSAR À 

GERÊNCIA OS TELEFONES DOS VEREADORES PARA O AGENDAMENTO DE UMA 

REUNIÃO PARA DISCUTIREM A QUESTÃO DOS BUEIROS, BOCAS DE LOBO E 

SANEAMENTO E QUE, FUTURAMENTE, PODERIA SER FEITA UMA AUDIÊNCIA 

PÚBLICA, PARA QUE TODOS PUDESSEM DISCUTIR O ASSUNTO. TODAS AS 

INDICAÇÕES FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS.   

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: 

Nº 56/2021, Nº 57/2021 E Nº 58/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS; E Nº 59/2021, Nº 60/2021, Nº 61/2021, Nº 62/2021, Nº 63/2021, Nº 64/2021, Nº 

65/2021, Nº 66/2021, Nº 68/2021, Nº 69/2021 E Nº 70/2021, TODOS   DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. TODOS OS REQUERIMENTOS FORAM 

APROVADOS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS.  FINDADA A ORDEM 

DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO 

PRIOMEIRA INSCRITA A VEREADORA ROSANE FERREIRA, QUE FALOU QUE POR 

INCONFORMISMO E APÓS DEZ ANOS DE TRABALHO VOLUNTÁRIO, NO ANO DE MIL 

NOVECENTOS E NOVENTA E NOVE, SE FILIOU AO PARTIDO VERDE. NO ANO DE 

DOIS MIL, FOI CANDIDATA A VEREADORA E, EMBORA TIVESSE OBTIDO UM NÚMERO 
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EXPRESSIVO DE VOTOS, NÃO SE ELEGEU POR FALTA DE LEGENDA. DISSE QUE 

NAQUELE ANO, EXISTIAM DEZESSETE CADEIRAS NO LEGISLATIVO MUNICIPAL E 

ONZE VEREADORES FORAM ELEITOS COM MENOS VOTOS. NO ANO DE DOIS MIL E 

QUATRO, FOI CANDIDATA A PREFEITA DO MUNICÍPIO, FICANDO EM SEGUNDO 

LUGAR, FAZENDO O DOBRO DOS VOTOS DO EX-PREFEITO RIZIO WACHOWICZ E 

PERDENDO PARA O SENHOR OLIZANDRO JOSÉ FERREIRA, QUE SE ELEGEU COM A 

FOTO E O NÚMERO DO “ZEZÉ”, SENHOR ALBANOR JOSÉ FERREIRA GOMES. DISSE 

QUE TODOS SE LEMBRAM DISSO, QUE NAS URNAS, AS PESSOAS DIGITAVAM O 

NÚMERO QUARENTA E CINCO, VIAM A FOTO DO “ZEZÉ”, CONFIRMAVAM E ELEGIAM 

OLIZANDRO, “ONZE”, QUE JÁ NA SEQUÊNCIA, MIGROU PARA O “QUINZE”, DISSE 

QUE JÁ CONVIVEU COM MUITAS PESSOAS PERVERSAS NA POLÍTICA, MAS NADA SE 

IGUALA  A OLIZANDRO E QUER QUE FIQUE REGISTRADO, TODAS AS COISAS QUE 

PASSOU, ENCABEÇADAS POR ESSA “PESSOA”. DISSE QUE EM DOIS MIL E SEIS SE 

ELEGEU DEPUTADA ESTADUAL E NA SEQUÊNCIA, DEPUTADA FEDERAL, E QUE, 

EMBORA SEM NENHUM APOIO, TRABALHOU MUITO E APROVOU LEIS QUE 

MELHORARAM A VIDA DAS PESSOAS. DISSE TAMBÉM, QUE TROUXE RECURSOS 

PARA A CIDADE DE ARAUCÁRIA E TAMBÉM PARA OUTRAS CIDADES DO ESTADO DO 

PARANÁ. DISSE QUE TEM A SENSAÇÃO DE DEVER CUMPRIDO NESSES DOIS 

MANDATOS. DISSE QUE TRAZER RECURSOS PARA A CIDADE DE ARAUCÁRIA FOI A 

COISA MAIS DIFÍCIL, QUE CONSEGUIU UM MILHÃO DE REAIS PARA A GUARDA 

MUNICIPAL, QUE ESTAVA SEM CARRO, SEM UNIFORME E SEM COLETES E QUE 

ESSE VALOR FICOU PARADO EM UMA CONTA POR DIVERGÊNCIAS POLÍTICAS 

PARTIDÁRIAS. DISSE QUE AINDA SONHA EM VER O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA TER 

UM REPRESENTANTE NA CÂMARA FEDERAL E UM PREFEITO ALIADO, 

TRABALHANDO POR ESTA CIDADE, POIS ACREDITA QUE PODERIA TER AJUDADO 

MUITO MAIS SE PUDESSE CONTAR COM UM PREFEITO QUE NÃO INVIABILIZASSE 

QUALQUER PROJETO SEU, E ONDE AS BRIGAS PARTIDÁRIAS SÃO SEMPRE 

SUPERIORES AO INTERESSE PÚBLICO. DISSE TAMBÉM QUE A POLÍTICA NÃO É 

FÁCIL E QUE PARA AS MULHERES É AINDA MAIS DIFÍCIL, POIS SÓ ELA SABE O QUE 

JÁ ENFRENTOU, QUE NO ANO PASSADO RESOLVEU SER CANDIDATA EM UM 

PROJETO QUE TINHA COMO OBJETIVO CONQUISTAR UMA CADEIRA PARA O 

PARTIDO VERDE, E NÃO NECESSARIAMENTE PARA ELA, E DISSE QUE EM SEIS 

MESES COMO VEREADORA TENTOU DAR O MELHOR DE SI, E QUE APRESENTOU 

MAIS DE SETENTA INDICAÇÕES, UMA EMENDA A PROJETO DE LEI, DUAS MOÇÕES, 

SETE REQUERIMENTOS E SETE PROJETOS DE LEI, QUE ALGUNS SÃO DE SUMA 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
29/06/2021 

 

11 de 21 

IMPORTÂNCIA, COMO O “ARMAZÉM DA FAMÍLIA”, O RESTAURANTE POPULAR, O 

CÂMBIO VERDE. DISSE QUE ESTÃO CIRCULANDO NA CASA, SETE PROJETOS DE LEI 

DE SUA AUTORIA E EM CO-AUTORIA, DENTRE OS QUAIS, HÁ UM QUE PEDE UM 

“OLHAR VERDE”, QUE NÃO TEM NADA A VER COM A MACONHA E QUE 

PROVAVELMENTE VAI VIRAR UM “MEME”, ESCLARECEU QUE UM OLHAR VERDE 

SIGNIFICA A DEFESA DA VIDA, UM OLHAR VERDE PARA TODA A CIDADE 

ADEQUANDO, POR EXEMPLO, OS PRÉDIOS PÚBLICOS PARA A COLETA DE ÁGUA DA 

CHUVA, O USO DA ENERGIA SOLAR, A IMPLANTAÇÃO IMEDIATA DO PROGRAMA DE 

MOBILIDADE URBANA, O PROGRAMA CICLOVIÁRIO, QUE TEM UM ALCANCE 

ENORME E QUE ESTARÁ TRAMITANDO. FALOU QUE AS DIFICULDADES E 

INVIABILIZAÇÕES SÃO MUITAS. DISSE QUE NÃO É DA BASE DO PREFEITO 

MUNICIPAL E QUE HOJE ENTENDE QUE PARA FICAR APENAS SUGERINDO COISAS 

QUE NÃO SE VIABILIZAM OU TRANSFORMAR O ATO DE FISCALIZAR EM UMA LUTA 

INGLÓRIA, PODE ABRIR MÃO DO CARGO E CONSEQUENTEMENTE DO SALÁRIO. 

DISSE QUE CONTINUARÁ A FAZER O SEU PAPEL COMO CIDADÃ E DECLAROU QUE 

DEIXARÁ, NO DIA SEGUINTE, A CADEIRA QUE OCUPA NESTE LEGISLATIVO COMO 

VEREADORA. DISSE QUE ESTÁ MUITO EMOCIONADA E QUE ESTÁ ABRINDO MÃO DO 

SALÁRIO E DA ESTRUTURA DO GABINETE, MAS NÃO DA POLÍTICA, POIS CONSEGUE 

FAZER POLÍTICA SENDO CONSELHEIRA, SENDO VOLUNTÁRIA E CUIDANDO DAS 

PESSOAS INDIVIDUALMENTE. DISSE QUE O SUPLENTE QUE OCUPARÁ O SEU 

LUGAR É O SENHOR FÁBIO PAVONI, UM JOVEM, BACHAREL EM DIREITO, 

INVESTIGADOR DA POLÍCIA CIVIL E QUE TRABALHA À FRENTE DA DELEGACIA DA 

MULHER, E ISSO A TRANQUILIZA TAMBÉM, POIS NA PARTE MAIS SENSÍVEL QUE É A 

VIOLÊNCIA CONTRA A MULHER, HAVERÁ UMA PESSOA NESTE LEGISLATIVO 

CAPACITADA PARA DEFENDÊ-LAS E QUE CONTINUARÁ SEU TRABALHO DE FORA 

DO LEGISLATIVO. DISSE NÃO TER DÚVIDAS QUE O SENHOR FÁBIO PAVONI 

OCUPARÁ A CADEIRA COM RESPEITO, COMPETÊNCIA E RESPONSABILIDADE. 

DISSE QUE DEIXAVA A CASA POR ENTENDER QUE PODE CONTINUAR A SERVIR A 

CIDADE ABRINDO MÃO DOS CUSTOS DESTE SERVIR E, AINDA, CONTINUANDO A 

CONTAR COM O MANDATO DO SENHOR FÁBIO PAVONI. AGRADECEU AS PESSOAS 

QUE CONFIARAM EM SUA PESSOA, AOS DEMAIS CANDIDATOS DO PARTIDO VERDE 

QUE AJUDARAM A FAZER A LEGENDA, À SUA EQUIPE QUE DEU O MELHOR DE SI. A 

VEREADORA ESCLARECEU QUE UMA SERVIDORA DE SUA EQUIPE FOI CONVIDADA 

PARA OCUPAR OUTRO CARGO NESTA CASA E DEIXOU CLARO QUE NÃO TEM 

CARGO NA DIRETORIA E QUE O CARGO QUE ESTÁ SENDO OCUPADO PARA A 
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DIRETORIA FINANCEIRA NÃO É DO PARTIDO VERDE, NÃO É DA VEREADORA 

ROSANE E NÃO SERVIU DE ACORDO PARA QUE A VEREADORA ROSANE FERREIRA 

VIABILIZASSE OU FIZESSE UMA RELAÇÃO DE PARCERIA COM O PRESIDENTE DA 

CASA OU COM O LÍDER DO GOVERNO. A VEREADORA DISSE QUE NÃO É SEMPRE 

ASSIM, NÃO É SEMPRE UMA BARGANHA COM TODO MUNDO PARA OCUPAR 

CARGOS, E DISSE QUE EM TODOS OS SEUS MANDATOS, NÃO TEVE NENHUMA 

INDICAÇÃO DE CARGOS EM LUGAR ALGUM. DISSE QUE NÃO TEM NENHUM CARGO 

DE INDICAÇÃO NO LEGISLATIVO, APENAS OS QUATRO CARGOS DE SEU GABINETE 

E NENHUMA INDICAÇÃO DENTRO DA PREFEITURA DO MUNICÍPIO, E NEM ESTÁ 

BUSCANDO TER. TAMBÉM AGRADECEU AOS DEMAIS FUNCIONÁRIOS DO 

LEGISLATIVO MUNICIPAL E À SUA FAMÍLIA, POIS NÃO É FÁCIL CONCILIAR E QUE 

ESPERA TER UM POUCO MAIS DE TEMPO PARA DEDICAR À SUA FAMÍLIA QUE 

SEMPRE ESTEVE AO SEU LADO. AGRADECEU À DEUS E AOS DEMAIS VEREADORES 

PELA PARCERIA, DISSE QUE APRENDEU MUITO COM OS DEMAIS VEREADORES, 

QUANDO ESTAVAM A SEU LADO E TAMBÉM QUANDO NÃO ESTAVAM, A TOLERAR, A 

TER PACIÊNCIA E HUMILDADE, A BRIGAR PELAS COISAS E ROGOU A DEUS QUE DÊ 

A CADA UM O DISCERNIMENTO PARA FAZER O CERTO, E DISSE QUE CRÊ QUE UM 

DIA TODOS SERÃO JULGADOS, CITANDO A FRASE BÍBLICA: “A QUEM MUITO SE 

DEU, MUITO SERÁ COBRADO”. A VEREADORA DISSE TAMBÉM QUE A COBRANÇA 

QUE SERÁ FEITA SERÁ DIFERENTE DAS DEMAIS, POIS OS VEREADORES TÊM A 

POSSIBILIDADE DE MUDAR A VIDA DAS PESSOAS. DISSE QUE SEGUE COM 

RESPEITO AO LEGISLATIVO, DEFENDENDO AS COISAS QUE ACREDITA E SEMPRE 

PEDINDO A PROTEÇÃO DE DEUS PARA SUAS LUTAS. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, FALOU QUE LAMENTA E SE SENTE TRISTE POIS 

ACOMPANHOU O TRABALHO DA VEREADORA NESTE SEMESTRE, MAS RESPEITA A 

DECISÃO TOMADA E ESCLARECEU QUE PARTIU DELE O CONVITE PARA QUE UMA 

ASSESSORA DA VEREADORA OCUPASSE CARGO DA DIRETORIA FINANCEIRA. 

DISSE QUE A CONVIDOU POR SER UMA SERVIDORA DA PREFEITURA, CONTADORA, 

E QUE ESTÁ FAZENDO UM BELO TRABALHO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

DISSE QUE ESTÁ SURPRESO COM A DECISÃO TOMADA E QUE É UMA GRANDE 

PERDA, POIS APRENDERAM MUITO COM A VEREADORA QUE ESTÁ SEMPRE 

PENSANDO NO BEM COMUM DA SOCIEDADE E QUE, APESAR DE MUITOS DE SEUS 

ESFORÇOS NÃO DAREM RESULTADOS, ESTARÃO SEMPRE BUSCANDO COBRAR 

MAIS, PARA QUE OS PROJETOS SAIAM DO PAPEL E REALMENTE CHEGUEM ATÉ A 

POPULAÇÃO. DISSE QUE ESTA RENÚNCIA É HISTÓRICA E PEDE A DEUS QUE 
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ILUMINE A VEREADORA. A VEREADORA ROSANE FERREIRA, EM APARTE 

CONCEDIDO, DISSE QUE AO CONSTITUIR A CHAPA DURANTE A CAMPANHA, JÁ 

HAVIA UM ACORDO DE QUE ELA FARIA MEIO MANDATO, E DISSE TAMBÉM QUE 

FALAVA ISSO PARA AS PESSOAS E PARA SEUS ELEITORES TAMBÉM, E QUE SUA 

INTENÇÃO ERA PASSAR POR ESTA CASA E, NO ANO SEGUINTE DEIXAR O CARGO E 

TENTAR CONQUISTAR PARA A CIDADE, MAIS UMA VEZ, UMA VAGA NAS ESFERAS 

SUPERIORES PARA PODER AJUDAR A CIDADE, DISSE QUE ESTÁ APENAS 

ABREVIANDO ESSE MOMENTO, DISSE QUE É MUITO DIFÍCIL APROVAR UM PROJETO 

FLAGRANTEMENTE INCONSTITUCIONAL, POIS É COBRADA DE UMA FORMA 

DIFERENTE, PORQUE AS PESSOAS SABEM QUE A VEREADORA SABE O CERTO E 

NÃO ACEITAM QUE ELA FAÇA AS COISAS DE QUALQUER JEITO. DISSE QUE NÃO 

PUDERAM DISCUTIR AS SUGESTÕES DE EMENDAS À LEI ORÇAMENTÁRIA POR NÃO 

CONHECEREM SUFICIENTEMENTE O REGIMENTO INTERNO. FALOU TAMBÉM, QUE 

AGORA CONHECE O CAMINHO E QUE VAI TRAZER AS INDICAÇÕES QUE CHEGAREM 

ÀS SUAS MÃOS E QUE ACHAR QUE DEVEM SER FEITAS, E QUE VAI ENTREGÁ-LAS 

PARA AS PESSOAS CORRETAS, PARA SEU SUPLENTE E, EVENTUALMENTE, PARA O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, POR ENTENDER QUE POR SUAS MÃOS UMA 

INDICAÇÃO TEM MAIS PODER DE PROSPERAR E QUE ISSO É DO JOGO POLÍTICO. 

DISSE QUE SE SENTE TRANQUILA COM A ATUAÇÃO DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR, E SUGERIU QUE O VEREADOR OCUPASSE O SEU LUGAR NA 

PRESIDÊNCIA DA COMISSÃO DO COVID-19, E DISSE QUE ESTE É SEU ÚLTIMO 

PEDIDO, QUE O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA POSSA CONDUZIR OS 

TRABALHOS PARA QUE A VEREADORA SEJA SUBSTITUÍDA PELO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR, QUE JÁ ESTÁ NA COMISSÃO DE SAÚDE E QUE CONTINUARÁ 

CONTRIBUINDO COM A CIDADE, QUE NÃO PRECISA SER VEREADORA PARA ISSO, E 

QUE OS DEMAIS VEREADORES CONTINUARÃO SENDO MUITO NECESSÁRIOS NO 

LEGISLATIVO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, 

DISSE QUE SE FOR DA VONTADE DO VEREADOR IRINEU CANTADOR TODOS OS 

VEREADORES O APOIARÃO. DISSE QUE A POLÍTICA AVANÇA EM VÁRIOS SETORES 

E QUE OS VEREADORES FAZEM POLÍTICA E QUE CADA UM TEM A SUA OPINIÃO E 

SABE O QUE ESTÁ FAZENDO E QUE TENTAM FAZER OS PROJETOS, INDICAÇÕES E 

REQUERIMENTOS DA MELHOR MANEIRA, CONFORME OS PEDIDOS E 

NECESSIDADES DA POPULAÇÃO E QUE O PREFEITO MUNICIPAL É MUITO SENSÍVEL 

ÀS SITUAÇÕES QUE TRAZEM RESULTADOS PARA A POPULAÇÃO. O VEREADOR 

DISSE AINDA QUE, COM RELAÇÃO À UNIÃO PARA O FUTURO, A POLÍTICA ESTÁ 
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MUDANDO E QUE PRECISAM DO APOIO DE PESSOAS QUE REPRESENTEM O 

MUNICÍPIO JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO E AO GOVERNO FEDERAL, E QUE 

BUSQUEM RECURSOS PARA O MUNICÍPIO. DISSE QUE TEM CERTEZA QUE A 

VEREADORA FEZ ISSO E QUE É POSSÍVEL SURGIR UM CANDIDATO A DEPUTADO 

ESTADUAL OU A DEPUTADO FEDERAL, QUE É UMA NOVA POLÍTICA, DE UM NÍVEL 

MELHOR E PODE HAVER CANDIDATOS REPRESENTANTES DA EDUCAÇÃO E DE 

VÁRIOS SETORES E DISSE QUE ESTARÃO À DISPOSIÇÃO DA VEREADORA PARA 

RECEBER AS INDICAÇÕES PROPOSTAS ATRAVÉS DE SEU SUPLENTE. LAMENTOU A 

DECISÃO DA VEREADORA E PEDIU A DEUS QUE ILUMINE A PESSOA QUE VAI 

SUBSTITUÍ-LA E ESPERA QUE NÃO VENHA OUTRA PESSOA COMO AS QUE 

QUISERAM FAZER DO LEGISLATIVO UM PALANQUE POLÍTICO E NÃO FIZERAM O 

QUE DEVERIAM TER FEITO. DISSE QUE FAZ POLÍTICA COM CONSCIÊNCIA PORQUE 

MUITAS PESSOAS DEPENDEM DO QUE OS VEREADORES FAZEM E FISCALIZAM. 

DISSE AINDA QUE VIDAS ESTÃO EM SUAS MÃOS PELAS SUAS DECISÕES, PELOS 

PROJETOS QUE APRESENTAM E PELAS LEIS QUE APLICAM. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA DISSE QUE CONHECEU A VEREADORA ROSANE FERREIRA 

COMO CANDIDATA A DEPUTADA ESTADUAL, A DEPUTADA FEDERAL E TAMBÉM 

COMO CANDIDATA A PREFEITA E QUE NUNCA TINHA CONVIVIDO COM A 

VEREADORA, QUE FOI MUITO BOM, POIS É UMA MULHER FORTE, QUE CORRE 

ATRÁS DE TUDO E QUE TRABALHA MUITO, PARABENIZOU A VEREADORA, DESEJOU 

FELICIDADES E DISSE QUE A CÂMARA MUNICIPAL PERDE MUITO COM A SAÍDA DA 

VEREADORA, PERDE TAMBÉM EM REPRESENTAÇÃO FEMININA, MAS QUE A 

VEREADORA SOMOU MUITO NESTA CURTA ESTADIA NO LEGISLATIVO MUNICIPAL, E 

QUE TENTOU FAZER MUITO PELO MUNICÍPIO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

DISSE QUE SE SENTE SURPRESO E QUE, APESAR DE JÁ TEREM CONVERSADO 

SOBRE O ASSUNTO HÁ ALGUM TEMPO, NÃO ACREDITAVA QUE ISSO 

ACONTECESSE. DISSE QUE É UMA PERDA IRREPARÁVEL, QUE É UMA 

REPRESENTANTE FEMININA NA CASA E QUE TALVEZ NÃO TENHA MAIS. DISSE QUE 

LAMENTA MUITO A RENÚNCIA PELA PESSOA DA VEREADORA, SEU 

POSICIONAMENTO, SUAS ATITUDES, HONESTIDADE, SERIEDADE, RESPEITO COM 

AS PESSOAS. DISSE QUE A VEREADORA VAI FAZER MUITA FALTA E DISSE QUE A 

VEREADORA SABE POLITICAMENTE QUE CAMINHOS DEVE TOMAR E ACREDITA 

QUE A VEREADORA TOMOU A DECISÃO CORRETA, BEM PENSADA E PONDERADA, 

DESEJOU SUCESSO, AGRADECEU PELO TEMPO DE CONVIVÊNCIA NO LEGISLATIVO 

MUNICIPAL, À AMIZADE E DESEJOU FELICIDADES À VEREADORA. O VEREADOR 
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RICARDO TEIXEIRA DISSE QUE O LEGISLATIVO ESTÁ PERDENDO NA 

REPRESENTATIVIDADE DO TRABALHO QUE A VEREADORA JÁ DESENVOLVEU E 

QUE TIVERAM DIVERGÊNCIAS, MAS, ELAS SÃO SALUTARES E SEMPRE SE 

RESPEITARAM E QUE É UMA HONRA ESTAR NO PLENÁRIO COM UMA PESSOA COM 

TANTA EXPERIÊNCIA E QUE JÁ REPRESENTOU O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA NAS 

ESFERAS ESTADUAL E FEDERAL, E LAMENTOU, POIS OS TRABALHOS DO 

LEGISLATIVO ESTÃO ACONTECENDO DA MELHOR FORMA POSSÍVEL, E DESTACOU 

O TRABALHO DA VEREADORA À FRENTE DA COMISSÃO DO COVID-19, SUA 

DETERMINAÇÃO, SEMPRE BUSCANDO AÇÕES NA COMISSÃO DA QUAL O 

VEREADOR TAMBÉM FAZ PARTE. DESEJOU SUCESSO E FELICIDADES À 

VEREADORA.  O VEREADOR VAGNER CHEFER DISSE QUE É UMA GRANDE PERDA 

PARA A CÂMARA MUNICIPAL, DEPUTADA ESTADUAL, DEPUTADA FEDERAL E HOJE, 

VEREADORA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E TAMBÉM SE SENTE TRISTE COM A 

SAÍDA DA VEREADORA DO LEGISLATIVO MUNICIPAL. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS DISSE QUE TEVE DIFICULDADES EM CHAMÁ-LA DE VEREADORA, POIS 

ENXERGAVA EM SUA FRENTE A DEPUTADA ROSANE FERREIRA, COM TODA A SUA 

EXPERIÊNCIA FOI UMA VEREADORA MUITO ATUANTE, SEMPRE MUITO EXIGENTE E 

DISSE QUE A OPINIÃO DA VEREADORA SEMPRE CONTAVA MUITO, POR MAIS QUE 

SUAS OPINIÕES DIVERGISSEM, AINDA ASSIM, GOSTAVA DE OUVI-LA POR CONTA 

DE TODA A SUA EXPERIÊNCIA. DISSE TAMBÉM QUE SERÁ PRECISO ENCONTRAR 

UMA NOVA PROCURADORA DA MULHER E QUE JÁ FOI FEITO UMA INDICAÇÃO E 

POSSIVELMENTE TERÃO UMA SERVIDORA À ALTURA PARA EXERCER ESSA 

FUNÇÃO. DISSE QUE COMO TODOS OS DEMAIS VEREADORES, TAMBÉM APRENDEU 

MUITO COM A VEREADORA, PRINCIPALMENTE QUE NÃO SE PODE FAZER TUDO, 

QUE NÃO SE CONSEGUE FAZER TUDO E A TER UMA CERTA INDIGNAÇÃO, PORQUE 

O FATO DE NÃO PODER FAZER, NÃO SIGNIFICA QUE NÃO TENHA QUE TENTAR, QUE 

BUSCAR UMA SOLUÇÃO, UMA OPORTUNIDADE OU UMA SAÍDA. DISSE TAMBÉM QUE 

A AUSÊNCIA DA VEREADORA MUDA ALGUMAS COISAS, NÃO TER UMA 

REPRESENTANTE FEMININA É UMA PERDA, DESEJOU SUCESSO À VEREADORA E 

DISSE QUE VÊ ESSE ATO COMO UM ATO DE CORAGEM, POIS TODOS SABEM O 

QUANTO CUSTA CHEGAR ATÉ AQUI. PEDIU QUE DEUS ABENÇÕE A VEREADORA EM 

TODOS OS SEUS TRABALHOS, EM TODOS  OS SEUS CAMINHOS E DISSE QUE SABE 

QUE A VEREADORA ESTÁ FAZENDO ALGO BEM PENSADO E QUE, EMBORA SEJA 

UMA PESSOA DE GRANDE CORAÇÃO, É DIRIGIDA PELA RAZÃO, DESEJOU 

FELICIDADES À VEREADORA E SUA FAMÍLIA E DEU AS BOAS VINDAS AO SENHOR 
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FABIO PAVONI, DESEJANDO QUE ELE ESTEJA À ALTURA DAQUILO QUE A 

VEREADORA ROSANE FERREIRA FOI, REPRESENTANDO O PARTIDO VERDE NESTE 

LEGISLATIVO MUNICIPAL. O VEREADOR PROFESSOR VALTER DISSE QUE TAMBÉM 

ESTÁ BASTANTE TRISTE COM A SAÍDA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA, SUA 

INSPIRADORA POLITICAMENTE, POIS MUITAS VEZES FOI ORIENTADO PELA 

VEREADORA, DISSE QUE NÃO A CONHECIA PESSOALMENTE, MAS JÁ HAVIA 

OUVIDO FALAR MUITO A SEU RESPEITO COMO DEPUTADA E FOI ACOMPANHANDO 

O SEU TRABALHO NO DIA A DIA, SUA INSISTÊNCIA E SUA LUTA. DISSE QUE OS 

TRABALHOS APRESENTADOS PELA VEREADORA NESTE LEGISLATIVO FIZERAM A 

DIFERENÇA E ACREDITA QUE A VEREADORA PENSOU MUITO ANTES DE TOMAR 

ESSA DECISÃO DIFÍCIL, E QUE NÃO É QUALQUER PESSOA QUE TOMA UMA 

DECISÃO COMO ESSA, QUE NÃO VAI SER FÁCIL SUBSTITUIR UMA PESSOA COMO A 

VEREADORA QUE O SEU SUPLENTE VIRÁ COM UMA MISSÃO MUITO GRANDE E 

AGRADECEU PELA OPORTUNIDADE DE CONHECÊ-LA. DISSE QUE TEM UM 

RESPEITO IMENSURÁVEL PELA VEREADORA E QUE ACREDITA QUE FUTURAMENTE 

ARAUCÁRIA TERÁ UMA REPRESENTANTE EM BRASÍLIA, PARABENIZOU O 

TRABALHO DA VEREADORA E PEDIU DESCULPAS SE EM ALGUM MOMENTO COMO 

PESSOA, NÃO AGIU CORRETAMENTE. A VEREADORA ROSANE FERREIRA PEDIU A 

PALAVRA PARA DIZER QUE ISSO NUNCA ACONTECEU E QUE O VEREADOR É UMA 

DAS PESSOAS COM QUEM APRENDEU PELA HUMILDADE E DETERMINAÇÃO NO 

TRABALHO, E QUE FOI UM PRAZER MUITO GRANDE CONVIVER E ESTAR AO LADO 

DO VEREADOR NESSES MOMENTOS E DISSE QUE OS VEREADORES PODEM 

CONTAR COM ELA SEMPRE. O VEREADOR PROFESSOR VALTER RETOMANDO A 

PALAVRA, DISSE QUE O CIDADÃO ARAUCARIENSE TEM O DEVER DE COBRAR DO 

VEREADOR E QUE ISSO É IMPORTANTE, POIS AS CRÍTICAS CONSTRUTIVAS FAZEM 

CRESCER PROFISSIONAMENTE, E QUE É IMPORTANTE OUVIR AS PESSOAS PARA 

SABER SE ESTÁ FAZENDO O QUE É CERTO OU SE PRECISA MELHORAR, DISSE QUE 

A IDÉIA É SEMPRE FAZER MELHOR A CADA DIA. AGRADECEU À VEREADORA 

ROSANE FERREIRA E SE COLOCOU À DISPOSIÇÃO PARA FAZER O QUE FOR 

POSSÍVEL. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS APROVEITOU A OPORTUNIDADE 

PARA FAZER UM BALANÇO DO PRIMEIRO SEMESTRE POIS, MUITAS VEZES, 

ASSISTINDO ÀS SESSÕES PLENÁRIAS, FICAVA IMAGINANDO SE ALGUM DIA 

ESTARIA SENTADO EM UMA DAS CADEIRAS E HOJE, SABE QUE ESTA CADEIRA TEM 

UM PESO MUITO GRANDE, QUE É ALGO QUE OS PRESSIONA DIUTURNAMENTE, E 

QUE, COMO PASTOR, JÁ TINHA A EXPERIÊNCIA DE FICAR SEMPRE PENSANDO EM 
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COMO SERÁ O AMANHÃ E COMO VEREADOR ISSO FOI AMPLIADO POR CONTA DA 

RESPONSABILIDADE QUE LHES É COLOCADA E PELA ANGÚSTIA, PELO DESEJO E 

PELA ANSIEDADE DE SER PRODUTIVO, QUE NINGUÉM SAI DE CASA COM A 

INTENÇÃO DE ERRAR E NINGUÉM ENTRA NESTA CASA, COMO VEREADOR, COM A 

INTENÇÃO TAMBÉM DE ERRAR, QUE A INTENÇÃO É DE ACERTAR, É FAZER O QUE É 

BOM, É SER LEMBRADO, É SER VISTO COMO ALGUÉM QUE PRODUZIU, QUE 

COOPEROU, QUE COLABOROU COM A CIDADE, COM O CRESCIMENTO, COM IDEIAS, 

COM PROPOSIÇÕES, COM INDICAÇÕES E QUE NESSES PRIMEIROS SEIS MESES, 

ESTÁ DIFERENTE DA FORMA COMO ENTROU E QUE COSTUMA DIZER QUE É UM 

VEREADOR DE PRIMEIRO MANDATO, QUE ENTRA ACHANDO QUE VAI FAZER DE UM 

JEITO E, COM O PASSAR DO TEMPO, VAI ENTENDENDO QUE FAZEM PARTE DE UM 

COLEGIADO, ONDE NÃO SE PODE FAZER NADA SOZINHO, QUE NÃO TÊM O DIREITO 

DE FAZER NADA SOZINHOS, QUE AS INDICAÇÕES QUE SÃO APRESENTADAS EM 

PLENÁRIO, DEPENDEM DA APROVAÇÃO DE TODOS OS VEREADORES E QUE NÃO É 

O VEREADOR PASTOR CASTILHOS QUE INDICA, MAS SIM, A CÂMARA MUNICIPAL, 

POIS É UM COLEGIADO E QUE POR ESSES SEIS MESES DE APRENDIZADO, 

AGRADECE A DEUS PELA OPORTUNIDADE DE SER VEREADOR NA CIDADE DE 

ARAUCÁRIA, UMA CIDADE IMPORTANTE. AGRADECEU A DEUS PELA 

OPORTUNIDADE DE PODER SER UMA VOZ, DE REPRESENTAR UMA CLASSE DE 

PESSOAS QUE CONFIARAM EM SUA PESSOA E O ALÇARAM NESSA POSIÇÃO QUE 

OCUPA AGORA. DISSE QUE NÃO FOI O MEDO QUE O TROUXE ATÉ AQUI E QUE NÃO 

SERÁ POR MEDO QUE VAI DEIXAR DE ESTAR AQUI, DISSE QUE TEM POSIÇÕES, 

QUE TEM VALORES E QUE TALVEZ EM ALGUNS MOMENTOS TENHA SIDO UM 

POUCO POLÊMICO EM SUAS POSIÇÕES, MAS SÃO AS SUAS POSIÇÕES, OS SEUS 

VALORES, QUE VAI DEFENDÊ-LOS TODO O TEMPO, QUE NÃO SE PERMITIRÁ SER 

OPRIMIDO, QUE NÃO SE CALARÁ POR CONTA DE POSIÇÕES CONTRÁRIAS PORQUE 

FOI ELEITO PARA ISSO. DISSE TAMBÉM QUE NESTES SEIS MESES APRENDEU QUE 

PRECISAM APRENDER A VIVER EM COLEGIADO, QUE DEPENDEM UNS DOS 

OUTROS, E QUE QUANDO SE FALA AQUILO QUE ESTÁ NO CORAÇÃO E SE O 

SENTIMENTO É VERDADEIRO, NÃO PRECISA TER MEDO DOS OPOSICIONISTAS OU 

DAQUELES QUE DISCORDAM DE SEU POSICIONAMENTO, POR ISSO, PERMANECE 

FIRME. DISSE À VEREADORA ROSANE FERREIRA QUE A RESPEITA MAIS AINDA, 

QUE ERA UM SONHO ESTAR NO LEGISLATIVO MUNICIPAL E NÃO SE VÊ COM A 

MESMA CORAGEM. DESEJOU QUE DEUS ABENÇÕE A VEREADORA E AGRADECEU A 

TODOS OS VEREADORES PELO TEMPO QUE ESTIVERAM JUNTOS, APRENDENDO, 
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DISCUTINDO, CONCORDANDO, DISCORDANDO, MAS SEMPRE BUSCANDO FAZER O 

MELHOR PARA A CIDADE E ATENDER OS INTERESSES DA POPULAÇÃO E COSTUMA 

DIZER QUE É VEREADOR DA CIDADE TODA, E QUE ESSE É UM CARGO 

REPRESENTATIVO, QUE FOI ELEITO PARA REPRESENTAR UMA CLASSE E ESTARÁ 

FIRME NESSE PROPÓSITO PARA OS PRÓXIMOS SEIS MESES. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER FALOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 779/2021, DE SUA AUTORIA, E 

DISSE QUE A ENCAMINHOU À SECRETARIA DE OBRAS E TAMBÉM À SECRETARIA 

DE URBANISMO, INFORMANDO SOBRE OS LOCAIS DE DIFÍCIL ACESSO AOS 

CADEIRANTES NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, PEDINDO PARA QUE SEJAM 

TOMADAS PROVIDÊNCIAS PARA MANUTENÇÃO DOS ACESSOS. DESTACOU QUE EM 

VISITA AO CMEI TEREZA DE BENGUELA, NO JARDIM ARVOREDO, CONSTATOU QUE 

O ESPAÇO É MAGNÍFICO, AMPLO E ACOLHEDOR PARA A VOLTA ÀS AULAS 

PRESENCIAIS E PARABENIZOU O PREFEITO MUNICIPAL E A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DISSE QUE, AO 

FECHAR O PRIMEIRO SEMESTRE, FICA MUITO FELIZ PELAS AÇÕES, PELO 

TRABALHO E PELOS PROJETOS QUE APRESENTARAM, QUE SABEM QUE A 

POLÍTICA VAI ALÉM DOS NÚMEROS, DAS ARTICULAÇÕES E QUE NÃO PODERIA 

DEIXAR DE DESTACAR O SEU TRABALHO E DE TODA A SUA EQUIPE. RELATOU QUE 

FORAM APRESENTADOS ONZE PROJETOS DE LEI, CENTO E CINQUENTA E NOVE 

INDICAÇÕES, CINCO REQUERIMENTOS E DEZ MOÇÕES. DISSE QUE FOI UMA 

HONRA SER VEREADOR E TRABALHAR EM PROL DA POPULAÇÃO E FAZ ISSO COM 

MUITA DETERMINAÇÃO. DISSE QUE O OBJETIVO JUNTO COM OS DEMAIS 

VEREADORES É DESEMPENHAR UM PAPEL IMPORTANTE PARA O MUNICÍPIO. 

DESTACOU O TRABALHO DOS VEREADORES E O APOIO DO LEGISLATIVO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, EM TODAS AS AÇÕES DE COMBATE AO COVID-19, DA 

SAÚDE E DE TODAS AS OUTRAS AÇÕES, DISSE QUE O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA COMO LÍDER DE GOVERNO, SEMPRE LEVA AO PREFEITO MUNICIPAL AS 

MENSAGENS, OS DIÁLOGOS E AGRADECEU POR ESSA PARCERIA. DESEJOU 

SUCESSO À VEREADORA ROSANE FERREIRA. DISSE QUE AO VISITAR A SEDE DO 

PSDB – PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA BRASILEIRA, ENCONTROU-SE COM O 

EX-GOVERNADOR BETO RICHA, QUANDO CONVERSARAM BASTANTE SOBRE 

EDUCAÇÃO, E QUE DURANTE SEU GOVERNO, MESMO SENDO DIRETOR DE 

ESCOLA, ATRAVÉS DO DIÁLOGO QUE TINHAM COM O NÚCLEO DE EDUCAÇÃO E 

COM A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, CONSEGUIRAM MUITOS RECURSOS PARA OS 

COLÉGIOS ESTADUAIS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, FALOU QUE O EX-
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GOVERNADOR PROVAVELMENTE DISPUTARÁ UMA VAGA NA CÂMARA FEDERAL, 

QUE FOI UMA CONVERSA MUITO IMPORTANTE E QUE O EX-GOVERNADOR 

DESTACOU OS DOIS PRIMEIROS ANOS DE MANDATO DO PREFEITO HISSAM 

HUSSEIN DEHAINI, SOBRE O TRABALHO DO PREFEITO E DO RESPEITO QUE TEM 

POR ELE. AGRADECEU A TODOS POR ESTE PERÍODO EM QUE ESTÁ INICIANDO UM 

TRABALHO, AGRADECEU A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, AOS FUNCIONÁRIOS DA 

CÂMARA MUNICIPAL, A TODA A SUA EQUIPE E A TODOS OS SEUS ELEITORES, E 

DISSE QUE VAI TRABALHAR CADA VEZ MAIS EM PROL DA POPULAÇÃO. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE A VEREADORA ROSANE FERREIRA 

TÊM AJUDADO MUITO E QUE O FATO DE NÃO SER DA BASE DO PREFEITO 

MUNICIPAL NÃO CAUSA NENHUM PROBLEMA, POIS PARA O PREFEITO MUNICIPAL, 

O IMPORTANTE É TRABALHAR PELA CIDADE E TÊM MOSTRADO ISSO. DISSE QUE 

SER VEREADOR É MAIS DIFÍCIL DO QUE SER DEPUTADO, POR ESTAREM DE 

FRENTE COM A POPULAÇÃO, ONDE A COBRANÇA É MAIOR E QUE SEMPRE SOUBE 

QUE A VEREADORA ERA UMA PESSOA QUE SEMPRE BUSCAVA MELHORIAS PARA A 

CIDADE E QUE NESTES SEIS MESES DE CONVIVÊNCIA APRENDEU MUITO COM OS 

CONSELHOS QUE RECEBEU DA VEREADORA E VAI LEVÁ-LOS PARA A VIDA. DISSE 

QUE TEM PRETENSÕES POLÍTICAS PARA O FUTURO E ESPERA UM DIA PODER 

REPRESENTAR O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA FORA, MAS QUE ISSO DEPENDE DE 

APOIO, QUE PRECISA EXISTIR UMA UNIÃO DE REPRESENTANTES POLÍTICOS. DISSE 

QUE A VEREADORA VAI FAZER FALTA E AGRADECEU A TODOS OS VEREADORES 

PELA COLABORAÇÃO, AO GRUPO DE PESSOAS QUE TRABALHAM COM O 

VEREADOR, AO DIRETOR GERAL, AO PROCURADOR, AOS CHEFES DE GABINETES E 

DISSE QUE A CÂMARA MUNICIPAL SE TORNOU DIFERENTE, QUE EXISTIRAM 

MOMENTOS DIFÍCEIS E QUE HOJE ENTENDE QUE SE DEVE BUSCAR O 

CONHECIMENTO E CADA VEZ MAIS MELHORAR, QUE SÃO SERES HUMANOS, QUE 

OS ERROS ACONTECEM E DEVEM BUSCAR ACERTAR NOS DIAS SEGUINTES E QUE 

OS ACERTOS SEJAM PARA A POPULAÇÃO, PELO FATO DE SEREM 

REPRESENTANTES DO POVO E DESEJOU SUCESSO À VEREADORA ROSANE 

FERREIRA. A VEREADORA ROSANE FERREIRA AGRADECEU AS PALAVRAS DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA E DESEJOU SUCESSO E PARABENIZOU-O PELA 

PASSAGEM DO SEU ANIVERSÁRIO E DESEJOU QUE SUA VIDA SEJA SEMPRE 

CONDUZIDA PELAS MÃOS DE DEUS. DESEJOU MUITA SAÚDE, DISCERNIMENTO E 

SABEDORIA PARA AS ESCOLHAS DO VEREADOR. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, DESEJOU SUCESSO À VEREADORA ROSANE 
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FERREIRA E DISSE QUE TAMBÉM FICOU SURPRESO COM A NOTÍCIA DA SUA 

RENÚNCIA E QUE É UMA GRANDE PERDA PARA A CÂMARA MUNICIPAL, SENDO A  

VEREADORA A ÚNICA REPRESENTANTE MULHER E TAMBÉM SE SENTE TRISTE 

COM A SAÍDA DA VEREADORA, VOLTOU A AFIRMAR QUE A INDICAÇÃO DA 

SERVIDORA SANDRA BRAGA PARA O CARGO DE DIRETOR FINANCEIRO NÃO FOI DA 

VEREADORA, MAS SIM, UM CONVITE DO PRÓPRIO PRESIDENTE PARA QUE ELA 

OCUPASSE O CARGO, POIS É FUNCIONÁRIA PÚBLICA DESTE MUNICÍPIO E QUE AO 

ACEITAR O DESAFIO, ESTÁ AJUDANDO MUITO E FAZENDO UM BELO TRABALHO. A 

VEREADORA ROSANE FERREIRA DISSE QUE O VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

DENTRO DA SUA SIMPLICIDADE E DA FORMA COMO CONDUZ A COISAS, TAMBÉM A 

ENSINOU A RECONHECER E DEIXAR CLARO SITUAÇÕES COMO ESSAS, MAS QUE O 

VEREADOR RESTABELECE A VERDADE E QUE NO DIA QUE O VEREADOR 

RECONHECEU UMA MÁ INTERPRETAÇÃO E SE DESCULPOU PUBLICAMENTE, 

GANHOU O RESPEITO DA VEREADORA. DISSE TAMBÉM QUE O VEREADOR NÃO 

ESTÁ OCUPANDO A CADEIRA DE PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL POR ACASO, 

QUE ELE FEZ UM TRABALHO QUE O LEVOU ATÉ LÁ E PEDIU QUE O VEREADOR 

CONTINUE HONRANDO ESSE LUGAR COMO TEM FEITO ATÉ AGORA. DISSE QUE 

ISSO NÃO TEM NADA A VER COM DIPLOMA, FORMAÇÃO OU DOUTORADO E QUE 

CARÁTER NÃO SE APRENDE EM CADEIRAS DE UNIVERSIDADES, RETIDÃO, OLHAR 

NO OLHO NÃO SE APRENDE EM UNIVERSIDADES, E PEDIU QUE AS PESSOAS 

RESPEITEM O LEGISLATIVO MUNICIPAL, PORQUE QUANDO ISSO NÃO ACONTECE, O 

PODER DO POVO SER REPRESENTADO DIMINUI E QUE SE ALGO ESTÁ RUIM POR 

PARTE DO EXECUTIVO OU DE OUTROS SETORES, SE O LEGISLATIVO MUNICIPAL 

FOR ANULADO COMPLETAMENTE, AS COISAS AINDA PIORAM. DISSE QUE AS 

PESSOAS QUE ERRARAM PAGARÃO DE UMA FORMA OU DE OUTRA, E QUE SEMPRE 

RESPEITOU NÃO SÓ O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, MAS TODAS AS 

PESSOAS QUE O PRESIDENTE REPRESENTA QUANDO OCUPA ESSA CADEIRA. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE O PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL TEM APENAS TRINTA POR CENTO DE VISÃO EM UMA DAS VISTAS E QUE 

ISSO DIFICULTA SUA LEITURA, E QUE NÃO HÁ SOLUÇÃO PARA ESTE PROBLEMA. 

DISSE QUE SE SENTE HONRADO POR TÊ-LO AJUDADO A SE ELEGER PRESIDENTE, 

POIS ELE É UMA PESSOA JUSTA. DISSE TAMBÉM QUE AS PESSOAS PAGARÃO POR 

SEUS ERROS ALGUM DIA, PRINCIPALMENTE POR ALGUMAS ARTICULAÇÕES 

POLÍTICAS DO MAL QUE FIZERAM, DISSE QUE ISSO ACONTECE HÁ MUITO TEMPO E 

QUE UM DIA TUDO ISSO VAI ACABAR. DISSE QUE SE SENTE HONRADO EM FAZER 
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PARTE DESTA GESTÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

RETOMANDO A PALAVRA, AGRADECEU AS PALAVRAS DA VEREADORA ROSANE 

FERREIRA E DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA E DISSE QUE REALMENTE TEM 

PROBLEMAS DE VISÃO E QUE OS MÉDICOS DIZEM QUE NÃO É INDICADO TENTAR 

NENHUM TRATAMENTO NESSE PERÍODO. DISSE TAMBÉM QUE VEIO DE UMA 

FAMÍLIA MUITO HUMILDE E QUE, DEVIDO A PROBLEMAS DE SAÚDE DE SUA MÃE, 

ELE E OS DEMAIS IRMÃOS FORAM CRIADOS PELO IRMÃO MAIS VELHO, ESTUDOU 

COM MUITA DIFICULDADE E HOJE TEM A OPORTUNIDADE DE RETRIBUIR AO SEU 

IRMÃO, AJUDANDO A CRIAR UM DE SEUS FILHOS. AGRADECEU A TODOS OS 

VEREADORES, LAMENTOU A SAÍDA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA E DISSE 

QUE ACREDITA QUE A POLÍTICA ESTÁ EM SEU SANGUE,  QUE ELA VAI CONTINUAR 

NA POLÍTICA E QUE SEU SUPLENTE SERÁ BEM RECEBIDO. DISSE QUE O 

LEGISLATIVO MUNICIPAL HOJE, ESTÁ BEM ALINHADO COM OS INTERESSES DA 

POPULAÇÃO E QUE AMA A CIDADE DE ARAUCÁRIA, ONDE VIVE HÁ MAIS DE VINTE E 

TRÊS ANOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


